
会   議   録 

会議の名称 平成２１年度第３回富士見市図書館協議会 

開 催 日 時 平成２１年９月１９日（土）午前10時 00分～12時 00分 

開 催 場 所 中央図書館視聴覚ホール 

出 席 者 

岩田仁委員長 上松恵美子副委員長 大津明子委員  

京谷恵子委員 小林恵子委員 佐藤安宏委員 中澤佳珠 

代委員 吉田廣子委員 塙千数委員 高橋さかえ委員  

 

○事務局 出井中央図書館長 相川鶴瀬西分館長 

榎本ふじみ野分館長 

欠 席 者 なし 

公開・非公開 公開（傍聴人 ０人） 

会 議 次 第 

○岩田委員長あいさつ 

○出井中央図書館長あいさつ 

○報告連絡事項等 

１ 図書館主催事業について 

2 その他 

○協議事項 

１ 検討課題について 

会 議 資 料 

１ 図書館主催事業報告関連資料 

① さざなみだより 第174号 第175号 第176号 

 ② 児童事業報告書（中央：おはなし会＆映画会） 

③ つるせにししんぶん 4月号 5月号 6月号 

④ にこにこひろば 第 69号 第 70号 

⑤ BOOK ADVENTURES 第 141号 

２ 富士見市図書館協議会委員名簿 

３ 図書館要覧～平成21年度版 

４ 定例市議会一般質問関係資料 

5 富士見市図書館条例の一部を改正する条例関係資料 

6 「図書館におけるボランティア制度の確立について」 

7 「指定管理者導入スケジュールの変更に係る今後の日 

程について」 

 



会  議  内  容  （要 旨） 

 

【報告連絡事項】 

１ 富士見市図書館協議会委員名簿 

連絡用名簿を配布。 

     

２ 図書館主催事業について（委…委員、館…事務局） 

館…中央図書館長より、映画会（一般・児童）及び児童向け行事（おはなし会・

工作会・こども図書館員）について報告。なお8月に実施した「こわ～いお

はなし会」については、協働事業のため上松委員から報告していただいた。

館…ふじみ野分館長より、児童講座及び勝瀬 de縁日について報告。 

館…鶴瀬西分館長より、こども科学講座及び利用者アンケート結果について報告。

委…行事の参加が少ない状況が見受けられるので、曜日や時間の設定を変更した

らどうか。事業のなかで人材バンクの活用を検討してもよいのではないか。

また、工作会等の行事と図書館利用との関連を明確化した方がよいと思う。

委…曜日や日時の設定は試行の結果として在る。以前は土曜日に実施したことも

ある。授業時間との関係の他、塾通いの児童の増加や危険が増す社会状況等

から大幅な参加増を見込むのは難しいのも事実ではないか。 

館…工作会等の際は、行事の内容が図書館利用につながるよう、関連資料の案内

等も行っている。 

委…おはなし会のお知らせは終了時間を記載した方が都合をつけやすい。 

  委…いつも大体30分位で終了することになっている。 

委…映画会は参加者が少ないと楽しくない。シールやスタンプカード等の演出も

必要では。年間のお知らせをポスターにして、公民館等で掲示したらどうか。

委…参加したことで何かを感じてもらえればよいと思う。何より継続していくこ

とが大切では。直ぐに参加者増を見込むのが難しい状況であるのは分かるが、

何らかの工夫も必要となるだろう。 

 

 ３ 会議資料について 

  ① 図書館要覧（平成21年版）…資料に基づき説明した。 

  ② 平成 20年度市町村図書館活動調査結果一覧…当市の活動水準を中心に説明。

 ③ 定例市議会一般質問関係資料…議会中であるため、現時点の状況を報告した。

  ④ 富士見市図書館条例の一部を改正する条例関係資料 

…③同様、議会における現時点の状況を報告。同条例第7条及び第8条の改正

による変更点を説明した。 

⑤ 指定管理者導入スケジュール 

…議会の承認を得られた後の日程を説明。関連して、協議会での検討事項であ

る「ボランティア活動」の部分について報告した。 

 

4 次回開催日程 11月 21日（土）午前１０時 

 

 


